

地球を守るんじゅー新聞

発行者 丹羽 彩乃

めざせ楽しくてくするエコ生活

私は学校でゴミしゅ分場のことやリサイクルのこと勉強したり東日本大震災で節電を呼びかけるテレビを見たりして、私にもできるエコ活動を考えようと思ってやることにしました。

ゴミをへらそう大作戦

その一、ゴミのしゅを知る



まず、もやせるゴミ。もやせないゴミ。リサイクルできるゴミ。ゴミのしゅのしゅ方のおしゅりげで勉強してゴミの分別をしゅかりしゅしゅた。これだけでしゅみの日に出すしゅみがいしゅぶんへりました。おどろきました。その二、リサイクルをする

紙だけでも左の字真のように三種に分けることができます。



入れる場所を決めておけばかんたん楽しく続けることができました。



ペットボトルのキャップは、400個集めるとワチンにかえることができてリサイクルマークがついているものはもう一度作りなおして他のものに利用できる

ことがわかったら、ゴミはずいぶん少なくなっていくきました。兄弟でリサイクルマークさがしをして遊ぶのが楽しいです。いっはいみつけた私が一番！



その三、へんしん方法を考えもつとつかいきる

すてる前に、すてずにすむ方法を考えるようにしました。

のいらなくなたものでつかえるもの。もうすぐくれる人をさがす。

着れなくなった服

妹の服に作りなおす。

切って、そうじ用にまわす。

うらの白い紙

まとめてメモ用紙作り。

（またち大よろこびで使えます）

使わない野菜のくず

水をいれをして、こんなにする

てきなかんよう植物に大お身。毎日たきくなるのが



楽しんで♪ ちゅと考えるだけで、ゴミがなくなつて、もとも、楽しんで使えることがわかり、何に大変させるか楽しみになりました。



暑い夏をエコでのりきる

寒い冬

その一、みんな集合

家にいる時は、みんながなるべく一

部屋に集合して、夏は26度冬は20度にとす。

室温をせ、定しました。た、これだけ

で家族でいっはい話かできるし、電

気代も節約できて、二石三鳥

その二、兄弟仲良く遊ぶ

家は兄弟が多いので遊ぶ工夫。

雨の日は、テレビ

を消してトラン

プなどのゲーム大

会、夏の暑い日は

プールですすみ。

残りの水は花の水

やりに利用。冬は外に出て体があたた

まるボール遊びやおにぎ、をやるように

しました。外で遊ぶば体はじょうぶにな

るし、電気も使わないので、これもまた

一石二鳥のエコ生活になりました。

めざせエコモビ大作戦

家族でエコモビリテライ目下民

のつごいに参加しました。



エコモビリテとは車、電車、バス、自転車、歩

きなど、交通手段をこ

かしこく使い分けるこ

とす。一入をエコモビ

は、CO₂は車に比べて電車ならバス

は、すぐ車にたよらないで、近いところ

は、歩きや自転車、遠くは電車やバス

を使うようになりまし

みんなもやろうよ

エコ活動

エコ活動に初めて取り組もうと

思った時は、むずかしそうだった

けど、やってみたら、こも楽しくて、

かんたんでした。

地球の温たん化は、どんとすすんで

いて、ゴミ処理場もあと何年か

いっはいになると知って、私はこれ

から、か、とても心配です。

いつまでも家族なかよく楽しく

生活できる世の中だといいなあ...

と思います。だからこそ、みんな

でエコ生活に取り組むといと思

いました。むずかしく考えなく

ても、私でもてきたエコ生活。

みんなを取り組めば、き、と

地球を守る、ことにつながると

思いました。

